



PRÉFET DE LA RÉGION  
PROVENCE-ALPES  
CÔTE D'AZUR

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 18 octobre 2019

## Les Journées nationales de l'architecture : de nombreux événements dans notre région ce week-end

Ce week-end, les scolaires et les familles, les passionnés et les curieux, les architectes en herbe et les simples particuliers vont pouvoir découvrir les richesses de l'architecture contemporaine et partir à la rencontre des architectes partout dans la région.

Cette manifestation, coordonnée en région par la Direction régionale des affaires culturelles, est menée en association avec le Conseil régional de l'ordre des architectes qui a favorisé de son côté la participation des agences d'architectes.

Cette année sera plus particulièrement mise à l'honneur l'adaptation aux usages contemporains de bâtiments ou de sites existants. Réemployer ce qui est déjà bâti, transformer ce qui est déjà aménagé pour l'adapter à de nouveaux usages, c'est un savoir-faire vivant dans les pays européens et particulièrement en France.

De nombreux événements sont attendus sur l'ensemble du territoire régional : visites d'agences d'architectes, visites de bâtiments, promenades urbaines, expositions, colloques, ateliers pédagogiques...il y en aura pour tous les goûts et pour tous les âges !

Vous trouverez les événements de la région sur : <https://journeesarchitecture.culture.gouv.fr>

### CONTACT PRESSE

Direction régionale des affaires culturelles Provence Alpes Côte d'Azur

Service Information – Communication : 04 42 16 19 16 - [catherine.cauche@culture.gouv.fr](mailto:catherine.cauche@culture.gouv.fr)

Conseil régional de l'ordre des architectes Provence Alpes Côte d'Azur

Service communication : 04.96.12.24.07 - [virginie.feisthauer@croapaca.fr](mailto:virginie.feisthauer@croapaca.fr)